

# Regresa el programa "Conviu" - Levante - 11/09/2017

## Regresa el programa «Conviu»

► En esta iniciativa pueden participar estudiantes universitarios así como personas mayores de 60 años

**LEVANTE-EMV** VALÈNCIA

■ La atención a las personas mayores en situación de vulnerabilidad y soledad es una competencia asumida por el Ayuntamiento de València. Así, la Concejalía de Personas Mayores, en su apuesta

por la solidaridad entre las distintas generaciones, ha puesto en marcha el Programa intergeneracional y solidario «València-Conviu». Con la vuelta del curso universitario, regresa esta iniciativa intergeneracional.

El programa, impulsado por la Concejalía de Personas Mayores, promueve que estudiantes de la Universitat de València, la Universitat Politècnica y la Universidad Católica, y las personas mayores de la ciudad vivan juntos, a través

de un convenio de colaboración. Pueden participar en este proyecto personas de más de 60 años que vivan solas y puedan valerse por sí mismas.

Además, los jóvenes menores de 35 años que no sean residentes en València y que no se puedan permitir el gasto de un alojamiento mientras estudian.

«València-Conviu» tiene como objetivo «fomentar la convivencia y el acercamiento intergeneracional por medio de la solidaridad

mutua, así como resolver los problemas de soledad que sufren las personas mayores», como indican desde la Concejalía. Además, proporciona una alternativa de alojamiento a los/as jóvenes estudiantes.

Ya está abierto el plazo de inscripción. Las personas mayores que estén interesadas en formar parte de este proyecto pueden presentar la solicitud en la Oficina Municipal de Atención a los Mayores del Servicio de Personas Mayores del Ayuntamiento de València, en la calle Amadeo de Saba número 11.

Por su parte, los/as jóvenes estudiantes que estén interesados podrán solicitarlo en el Servicio de Información y Dinamización de la UV, en el Vicerrectorado de Responsabilidad Social, Cooperación y Deporte de la UPV y en el Servicio de Acción Social de la UCV. Las solicitudes se podrán presentar durante todo el año, priorizándose la fecha de inscripción. En la edición anterior se presentaron un total de 28 solicitudes, 18 de estudiantes de países como España, Colombia, México, Ecuador y República Dominicana y 10 de personas mayores.